

明豊特進 Times

勉強合宿に行ってきました！

In 住吉浜リゾートパーク

《講座・個別指導・進路講演会・自主学习・レクリエーション》

8月2日から、2泊3日の勉強合宿に行ってきました。場所は、別府湾が一望に見渡せる、杵築市の住吉浜リゾートパーク。潮風がほんのり香るこの地で、1年生から3年生の特別進学クラスの生徒が寝食を共にしながら、学習に励み、絆を深めました。



《生徒の声》 アンケート結果:満足度90%

- ☆先輩達の勉強している姿をみて、自分も頑張ろうという気持ちが出てきた！(1年)
- ☆自分一人では怠けてしまうところも、友達と一緒にだからこそ気持ちを奮い立たせて取り組めた(1年)
- ☆目標を立てていたことを達成できた！！(2年)
- ☆友達と一緒にいて楽しいし、講座で1つのことを集中して取り組むことができました！(2年)
- ☆普段の自分以上に勉強ができたし、受験に向けての意志を強めることができました！(3年)
- ☆自宅ではだらだらとしてしまい、勉強時間が確保できないが、丸1日集中して勉強できた(3年)

速報！1年生 7月全国模試 入学時からの伸び！

英語 平均点偏差値 55.9⇒57.2 (県内3位)

数学 平均点偏差値 50.0⇒52.5

卒業生からのメッセージ

全国大学弓道大会 優勝！

立命館大学法学部4年 井上直也君



私は特別進学クラスに在籍しながら、弓道部として部活動にも励んでいました。部活に入ると、練習も勉強も確保できる時間が他の人より少ないため、効率よく勉強することを意識していました。具体的には音読です。練習場に行きながら、参考書や単語帳を音読したり、英単語の音声を聞いて声にだすことで、隙間時間を無駄にしないようにしていました。また、模試で間違えた問題を徹底して解くことで、自分の弱点を分析・克服でき、成績が上がったのを覚えています。皆さんの努力が実を結び、様々な場所で活躍できることを祈っています。